

東伊豆アドベンチャーラリー2018 (アドベンチャーヒルクライム Bike&Run)

■アドベンチャーラリー ファミリークラス 優勝者コメント

みのっち 三野 正浩さん

アドベンチャーヒルクライム 三野琴代

主人に薦められエントリーしたものの、三筋山までの道のりを眺め、ああテントで寝たい…と思いました。「完走したら入賞」との言葉に励まされながら、気楽のはずがドキドキでのスタート。延々と続く坂道、遠い昔の自転車通学を思い出しつつ必死に漕いでいると、吹き出す汗をさらうように風が吹き、細野高原の素晴らしい景色が一望でき、疲れているはずなのにテンションがUP！最後は笑顔でゴールができました。

完走できたことも嬉しかったですし、普段疲れてばかりのママが頑張っている姿を子どもたちに見てもらえたことも嬉しかったです。とても贅沢な道を走らせていただきありがとうございました。

アドベンチャーラリー 三野正浩

昨年に引き続き2回目の出場となりました。今回は、せっかく出るなら優勝を目指そうと思い、小学2年生の娘の手を引っ張って高原を駆け巡りました。最初からのハイペース、娘が4時間も耐えられるか心配しましたが、その心配をよそに最後まで走り抜きました。

レースを通して一番嬉しかったことは、娘の成長です。去年は歩くだけでしたが、今年はよく走れました。また、大人でも、「え、ここ登るの？本当に？？」って気が引けるような急登を文句も言わず登りきりました。例えば、CP6は南側から攻めても見つからず、一度断念してCP10へ。その後、諦めきれず、CP6の北側の谷から入り、尾根筋へ（傾斜70度くらいあったような・・）。登っている娘の後ろ姿を見て、「ホント成長したなあ。」と眺めていました。また、普段こんなに長い間、手をつなぐことはないのに、娘と固い絆で結ばれたかなと勝手に思っています。

紙飛行機やスラックラインなどのチームチャレンジもすごく楽しませてもらい、川に顔をつけて暗記するチャレンジ後には、冷えた川の水で頭が冴え、心身ともに回復できました。毎回楽しませてくれるチャレンジを考えてくださるスタッフの皆様に脱帽です。

レース前後は細野高原でキャンプもしました。野外で食べるごはん、珈琲の味は言うまでもありません。寝る前には花火や星空鑑賞を堪能しました。とくに満天の星はとても綺麗で、私が一番感動していました。子どもたちにとっても私たち親にとっても大満足の夏休みとなりました。

来年も参加し、三野家恒例の夏の行事として、細野高原でたくさんの思い出づくりをしたいです。

■アドベンチャーラリー カップルクラス 優勝者コメント

TIVAくん 大崎 真美さん

当日は良すぎるくらいのお天気のもと、高原を満喫させて頂きました。

難しいポイントを粘り強く見つけて、全部クリアできて達成感でいっぱいです。

途中、抜きつ抜かれつつしていた親子チームのお子さんが突に足が速くタフで感心しきりでした。

1日楽しませて頂きスタッフの皆様ありがとうございました。